

Be a Gamechanger - Bist du dabei?

Du willst dich für Kinder- und Jugendrechte weltweit einsetzen und findest auch, gegen Hunger, Gewalt oder ausbeuterische Kinderarbeit sollten wir etwas tun? Du hast Lust, eine ganz neue Aktion mitzugestalten und dabei andere junge Aktivist:innen aus Deutschland, Österreich, Luxemburg und der Schweiz kennenzulernen? Du bist zwischen 14 und 25 Jahren alt? Dann bist du beim „Jungen Team der Gamechanger“ genau richtig!

Wir sind das junge Gamechanger-Team und planen zusammen die Gamechanger Week 2022. Nachdem das Event schon 2021 ein voller Erfolg war, freuen wir uns auf die nächste Runde - und sind auf der Suche nach weiteren Gamechangern.

Aber was ist die Gamechanger Week?

Gamechanger Week ist ein ganz neues Event, das immer in der Woche um den deutschen Weltkindertag (20. September) stattfindet. Drei Online-Escape-Games katapultieren die Spieler:innen nach Brasilien, Sambia oder Indien. Im Team löst man Rätsel und rettet die Hauptfigur aus großer Gefahr. Rund um die Gamechanger Week gibt es außerdem noch weitere Events und Aktionen.

Wie viel Zeit solltest du mitbringen?

Klar, die Kalender sind voll, aber je mehr mitmachen, desto schöner ist es. Wir treffen uns ab März alle vier Wochen via Zoom (ca. 2 h), zu Einzelprojekten (wie Social Media) auch öfter.

Was machen wir so?

Online-Escape-Game: Gemeinsam mit dem Kindernothilfe-Team entwickeln wir die Games weiter. Sobald sie einmal stehen, aber bevor sie online gehen, ist das Testen der Spiele ganz wichtig: Du kannst uns dabei helfen und die Rolle eines Testers/einer Testerin übernehmen.

Social Media: Die ganze Gamechanger-Kommunikation findet auf unserem Instagram-Kanal [gamechangers.eu](https://www.instagram.com/gamechangers.eu) statt. Komm dazu, wenn du dich für Instagram interessierst und du Lust auf Content Creation, Community Management und Influencer Relations hast.

Twitch/Streams: Du kennst dich mit Twitch und Discord aus und möchtest deine Expertise mit uns teilen? Streams spielen eine wichtige Rolle während der Gamechanger Week. Wenn dir dieser Bereich liegt, freuen wir uns über deine Unterstützung! In 2021 haben z. B. NerdstarTv oder Akkcess mitgemacht.

Events: Eventplanung und -begleitung ist eher dein Bereich? Zusätzlich zu unseren Online-Escape-Games wollen wir Offline-Events veranstalten. Du hast konkret eine Idee oder möchtest Backstage bei einem Event dabei sein? Super!



Getreu dem Motto „Be A Gamechanger“ kann jede:r von uns die Welt ein bisschen verändern, denn wir alle haben das Zeug dazu. Wenn du Fragen hast, melde dich gerne bei der Koordinatorin der Gamechanger Week, Sophie Rutter (Sophie.Rutter@kindernothilfe.de).